
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer informações do Poder Executivo sobre o recapeamento das ruas José Barba, Manoel

Gaspar e Augusto José Leite no bairro Morro do Algodão.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- Existe no plano de governo do município o recapeamento das ruas José Barba, Manoel
Gaspar e Augusto José Leite no bairro morro do algodão?

2- Se positivo, qual o prazo para finalização da obra?

3- Se negativo, quais os impedimentos?

JUSTIFICATIVA

As ruas mencionadas acima, foram contempladas com asfaltos novos recentemente, porém
foram asfaltadas de forma que a água da chuva não fosse escoada por conta da altura do
asfalto,  faltando  a  drenagem  da  mesma  para  desaguar  nos  rios  e  mares.  Portanto,  a
população está sofrendo com alagamentos e perda de matérias, itens domésticos, quando
tem suas casas invadidas pela água.
Dito isto,  é de extrema importância que haja uma atenção e manutenção para que esse
problema seja resolvido, e não ocorra outras vezes o alagamento dessas vias.  

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 01 de novembro de 2023.

Fernando Augusto da Silva Ferreira

Vereador - FERNANDO CUIU - PSDB
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